

Valencia, 27 de Junio de 2019

Liderazgos diversos y comprometidos que transforman e impactan en la sociedad, a debate en mesa organizada por INGENIO

- **Mujeres al frente de empresas, investigadores asesorando a políticos, emprendedores socialmente responsables y asociaciones vecinales que reivindican el derecho a la ciudad y el acceso a la vivienda fueron algunos de los modelos de liderazgo planteados en el encuentro, realizado en la Casa de la Ciencia del CSIC.**

“Las mujeres tenemos que estar siempre demostrando que sabemos hacer las cosas. Cuando nos ofrecen un ascenso en el trabajo, no preguntamos cuánto nos pagarán, si no que nos preocupamos por dejar claro que nos lo merecíamos. Nos equivocamos al esperar que sean otros los que nos den el reconocimiento que necesitamos”. Así empezaba su reflexión Eva Blasco, quien compartía su experiencia como presidenta del Consejo Empresarial de Valencia (CEV Valencia) y de la Asociación de Empresarias y Profesionales de Valencia (EVAP-BPW), en la mesa redonda “Nuevos modelos de liderazgo para responder a los retos del Siglo XXI”, organizada por INGENIO (CSIC-UPV), en el marco de su [20 aniversario](#).

Alejandra Boni, vicedirectora de INGENIO (CSIC-UPV), dio la bienvenida a los asistentes, destacando el compromiso del instituto de realizar una investigación relevante y conectada con las necesidades sociales. Posteriormente, la investigadora Carolina Cañibano presentó a los ponentes, la metodología de la mesa y la importancia de reflexionar sobre estas temáticas con colectivos diversos.



Carolina Cañibano, investigadora de INGENIO (CSIC-UPV), presentando la temática de la mesa y a las personas invitadas

Por su parte, Andreu Climent, investigador del hospital Gregorio Marañón y del Centro de Investigación Biomédica en Red de Enfermedades Cardiovasculares, relató el desarrollo de la iniciativa #CienciaEnElParlamento, de la cual es presidente, y del papel que han jugado las redes sociales para contribuir en incidencia política y social. “Nos interesa poner en la mesa temas que impactarán el futuro de la sociedad. No vamos a solucionar la política, pero sí a mejorar el debate parlamentario. Las redes permiten salir del círculo cerrado de los científicos y políticos. Es la sociedad empoderada la que debe exigir”, aseguró.

La figura del emprendedor socialmente responsable fue reivindicada por Iker Marcaide, fundador de “Zubi labs”, desde donde, según explica, co-funda empresas que buscan generar un impacto positivo con una rentabilidad económica, social y ambiental. “En el contexto actual, ya no vale con saber mucho de una sola cosa. Hace falta tener la capacidad de comunicarte con 20 personas muy distintas a la vez. Para eso también hace falta conocer tu verdadero talento personal, tu propósito”, añadió.

La intervención de Mijo Miquel Bartual, representante de “Entrebarris”, puso en valor la exigencia del derecho a la ciudad y el acceso a la vivienda: “Debemos ejercer toda la presión política y social que haga falta para acordar qué tipo de ciudad queremos”, señaló. La participación y el compromiso de una ciudadanía debidamente informada fue uno de los ejes principales mencionados en cada una de las iniciativas presentadas.

Continuando con la conmemoración de su 20 aniversario, INGENIO (CSIC-UPV) realizará, el próximo 25 de septiembre, la mesa redonda "Reflections on the future of innovation policy: the challenges of territorial cohesion, inclusive growth and climate change", con el objetivo de reflexionar sobre las políticas de innovación regionales con actores especializados en la temática.



Contacto: Carolina Cañibano
Investigadora INGENIO (CSIC-UPV)
ccanibano@ingenio.upv.es

Contacto: Claudia Zavala
Comunicación INGENIO (CSIC-UPV)
comunicacion@ingenio.upv.es